

*Pilgerverein Heroldsbach e.V.*  
*Am Herrengarten 9, 91336 Heroldsbach*

# *Heroldsbacher Berichte Dezember 2022*



*Liebe Freunde des Pilgervereins und  
Förderer der Gebetsstätte!*

## **Die Weihnachtsvision – 1949**

Am 24. Dezember 1949 leuchtet plötzlich über dem Birkenwäldchen die Krippenvision auf. Das göttliche Kind liegt in Windeln gewickelt in einer großen Futterkrippe. Die Muttergottes in blauem Mantel kniet rechts von der Krippe, der heilige Josef steht auf der anderen Seite.

Die Sehermädchen sehen die ganze biblische Darstellung der Kindheitsgeschichte nach Matthäus und Lukas. Sie erblicken die Verkündigung der Geburt Jesu an die Hirten auf freiem Feld durch einen Engel, sie sehen die Anbetung des göttlichen Kindes durch die Hirten und die Heiligen Drei Könige sowie die Flucht nach Ägypten. Der Eindruck der Ereignisse am Weihnachtsabend auf die betende Menschenmenge von ca. 4.000 - 5.000 Menschen ist ein unvergessliches Erlebnis, und die Gebete der Gläubigen am Hügel dauern noch lange fort bis in die Nacht hinein.

Nun geht wieder ein Jahr dem Ende entgegen, und wir dürfen einen Rückblick auf die Veranstaltungen der letzten 3 Monate des Jahres 2022 in der Gebetsstätte, halten.

**Am 9. Oktober** feierten wir den 73. Jahrestag der Erscheinungen von Heroldsbach. Am Morgen wurde der Rosenkranz vor dem Festamt, mit Botschaften aus der Erscheinungszeit und passenden Liedern, gebetet. Um 14.30 Uhr wurde an der 1. Erscheinungsstelle bei der Immaculata am Waldrand eine Statio gehalten und anschließend ging die Prozession, begleitet von Blasmusik, zur Rosenkranzkapelle. Dort wurde eine weitere Heilige Messe gefeiert und anschließend die Gedenkstunde an das 1. Erscheinen der Rosenkönigin über dem Birkenwald, von P. Dietrich von Stockhausen, gehalten. Bei schönem Wetter waren viele Pilger aus nah und fern gekommen, um diesen Gedenktag mit uns in Freude zu feiern.

**Am 16. Oktober** fand wieder ein **Einkehrnachmittag der Legio Mariae**, mit dem Thema „Die Seligpreisungen – mein Weg zum Glück“ Teil III in der Marienkirche, statt. Es war für alle Teilnehmer eine große Freude, diesen Tag wieder **mit Pfarrvikar Kaplan Rainer Herteis** erleben zu dürfen. Die Marienkirche, jetzt wieder komplett benutzbar (es gab keine Sitzbeschränkungen mehr), war gut gefüllt.

**Am 20. Oktober** fand ein **Einkehrnachmittag mit Pater Dominique Gastineau**, mit dem Thema „Die Spiritualität Pater Pios für diese Zeit“, statt. Nach der Heiligen Messe konnten sich die Teilnehmer das Skapulier vom Berge Karmel auflegen lassen. Auch dieser Einkehrnachmittag war gut besucht.

**Am 23. Oktober** hielten Franz und Elisabeth Gögele, aus San Martino di Schio in Italien, einen Tag der Neuevangelisierung mit und durch Maria. Das Thema war „Maria, Morgenröte einer neuen Zeit“. Die Referenten sind Mitglieder der Bewegung „Königin der Liebe“, die sicher auch viele von Ihnen kennen. Auch an diesem Tag gab es viele Teilnehmer.

**Am 30. Oktober** fand die **Jahreshauptversammlung des Pilgervereins** statt. In diesem Jahr waren wieder Neuwahlen angesagt. Zur Verfügung stellten sich die „alten“ Vorsitzenden, die auch wieder einstimmig gewählt wurden (1. Vors. Christoph Langhojer, 2. Vors. Ilse Meisel, 3. Vors. Lucia Leder).

**Am 12. November** feierte **Pater Dietrich von Stockhausen**, der 1. Rektor der Gebetsstätte Heroldsbach, **seinen 80. Geburtstag!**

Um 15. 00 Uhr feierten wir die Heilige Messe und anschließend war Empfang mit Imbiss im Pilgersaal, an dem ganz viele Gratulanten teilnahmen.

**Am 13. November** hielt **Dr. h.c. Michael Hesemann** einen **Vortrag zur Vorstellung seines neuen Buches „Garabandal – Warnung und Wunder“**. Das Buch ist schon auf dem Büchermarkt zu kaufen (wir haben es auch schon hier in der Gebetsstätte). Es lohnt sich sehr, dieses Buch zu lesen.

Wie in jedem Jahr wurden auch in diesem Jahr wieder **die Novene** und der internationale Gebetskongress **„Maria, Mutter des Lebens für Europa“**, aus Anlass des Hochfestes der „Ohne Erbsünde empfangenen Jungfrau und Gottesmutter Maria“ **vom 1. bis 9.12.**, durchgeführt.

*Liebe Freunde des Pilgervereins und Förderer der Gebetsstätte, wie in jedem Jahr, sagen wir Ihnen ein ganz herzliches Dankeschön und Vergelts Gott für Ihre finanzielle Unterstützung und Ihr Gebet! Mögen Gott und die Muttergottes Ihnen alles reichlich vergelten. Dafür beten wir hier in der Anbetung und auch in den Heiligen Messen für die lebenden und verstorbenen Wohltäter.*

*Nun wünschen wir Ihnen noch einen besinnlichen Advent, in dem wir uns auf die Ankunft unseres Herrn und Retters Jesus Christus vorbereiten.*

*Und dann möge das Kind in der Krippe Ihnen ein frohes, friedvolles und gnadenreiches Weihnachtsfest und ein gesegnetes Neues Jahr schenken. Der Friede der Weihnacht beginnt in unseren Herzen und kann sich von dort in unsere Umgebung und in der ganzen Welt ausbreiten.*

*Ihr Pilgerverein Heroldsbach*

Pilgerverein Heroldsbach e. V. **Telefon: 09190/99 46 59**  
Am Herrengarten 9  
91336 Heroldsbach  
kontakt@heroldsbach-pilgerverein.de  
www.heroldsbach-pilgerverein.de  
**Spenden für Herberge St. Josef**

Raiffeisenbank Heroldsbach  
Konto-Nr.: 49 700, BLZ: 770 690 52  
IBAN: DE17 7706 9052 0000 0497 00  
**IBAN: DE17 7706 9052 0100 0497 00**